

BIG ISSUE

Kunjungi Kodim 0824/Jember, ini Pesan Danrem 083/Bdj

Achmad Sarjono - JEMBER.BIGISSUE.ID

Oct 13, 2023 - 13:33



JEMBER - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H, didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083 Ny. Alda Jamaludin beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Makodim 0824/Jember, Jum'at (13/10/2023).



Kedatangan Danrem 083/Bdj dan rombongan di Makodim 0824/Jember disambut hangat oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember dan Forkopimda Jember.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H, menyampaikan Perkenalan dan Terima kasih kepada seluruh Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0824/Jember atas dedikasi, semangat, dan loyalitas yang tinggi dalam melaksanakan setiap tugas untuk mendukung tugas pokok Korem 083/Bdj.

Saya juga ingin menyampaikan apresiasi kepada Babinsa yang telah menjalankan program Kasad, Babinsa Masuk Dapur, Babinsa Masuk Sekolah dan Pengentasan Stunting sebagai upaya untuk membantu kesulitan warga.

"Terus laksanakan program tersebut dengan maksimal, jalin komunikasi yang erat dengan stakeholder terkait"

Saya juga mengingatkan agar kita semua menghindari pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun merusak citra TNI. Banyak generasi muda yang ingin menjadi anggota TNI namun banyak yang gagal, oleh karena itu kita harus mensyukuri apa yang telah kita dapatkan sampai saat ini. "Prajurit harus menerapkan dan pengaplikasian 8 Wajib TNI dan Perintah Harian KASAD".
jelasnya.

Pemilu 2024 sudah semakin dekat, oleh karena itu saya mengingatkan kepada seluruh Prajurit agar tetap menjaga Netralitas TNI sesuai dengan yang telah diatur dalam undang-undang. Lebih bijaklah dalam menggunakan media sosial sehingga tidak terjadi pelanggaran atau penyebaran berita yang tidak benar,
jelasnya.

Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu-ibu Persit yang telah mendukung tugas-tugas suaminya di Kodim ini. Saya berharap ibu-ibu dapat mendidik dan memberikan perhatian lebih kepada anak-anak agar kelak mereka dapat berguna bagi keluarga dan masyarakat, serta jaga keharmonisan keluarga, ucapnya.

Lebih lanjut, Korem 083/Bdj dan jajaran telah mengambil langkah-langkah untuk mewujudkan pemanfaatan aset secara transparan dan proporsional melalui partisipasi aktif seluruh satuan jajaran sesuai dengan peran dan fungsinya. Kelola aset secara baik untuk kesejahteraan bersama. tutup Danrem. (Penrem 083/Bdj)